



Schwäbisch Gmünd, 12.05.2020
Gemeinderatsdrucksache Nr. 071/2020/1

Vorlage an

Gemeinderat

zur Beschlussfassung
- öffentlich -

Einrichtung eines Transformationsrates - Offensive für unsere Wirtschaft und unsere Arbeitsplätze

Beschlussantrag:

Ergänzend zur Vorlage 071/2020 wird der Transformationsrat wie folgt besetzt:

Vorsitz: Oberbürgermeister Richard Arnold

Geschäftsführung: Wirtschaftsbeauftragter Alexander Groll/Alexander Trautmann

		Ordentliches Mitglied	Persönliche Stellvertreter
1	3 Vertreter CDU Fraktion	Alfred Baumhauer	
2		Natalie-Ulrika Biechele	
3		Martin Bläse	
4	2 Vertreter Fraktion Bündnis 90/Die Grünen	Gabriel Baum	
5		N.N.	
6	1 Vertreter SPD Fraktion	Sigrid Heusel	
7	1 Vertreter Die Linke	N.N.	
8	1 Vertreter Bürgerliste	Alexander Hamler	
9	1 Vertreter Freie Wähler Frauen	Karin Rauscher	
10	1 Vertreter FDP	Dr. Peter Vatheuer	
11	Sprecher Ortsvorsteher	Werner Nußbaum	
12	Stellv. Sprecher Ortsvorsteher	Karl Andreas Tickert	
13	Agentur für Arbeit	Elmar Zillert	



14	Arbeitnehmervertreter Bosch AS	Alessandro Lieb	
15	Arbeitgeberverband Südwestmetall	Markus Kilian	
16	Vertreter HGV	Dr. Christof Morawitz	
17	Vertreter ProGmünd	Johannes Barth	

Die noch zu benennenden Mitglieder und die persönlichen Stellvertreter werden bis zum Verwaltungsausschuss am 20. Mai 2020 durch die Fraktionen benannt.

Der Transformationsrat ist tätig wie eine Lenkungsgruppe und soll bei strategischen Zielen und konkreten Maßnahmen zur Gestaltung einer Offensive für unsere Wirtschaft und unsere Arbeitsplätze für die Stadt Schwäbisch Gmünd mitwirken. Er bereitet Strategien und Maßnahmen für den Gemeinderat vor und bringt diese zur Beschlussfassung ein.

Der Transformationsrat arbeitet unabhängig und kann sich für seine Beratungen Experten von außen hinzuholen. Er greift die Impulse aus der Arbeit der bereits bestehenden Gruppen und Gremien in den Bereichen Bildung, Integration, Mobilität oder auch Klima in der Perspektive „Gmünd 2030“ auf. Dazu soll es entsprechende Arbeitsgruppen geben. Es soll kein gesondertes Plenum geschaffen werden. Das Plenum ist der Gemeinderat.